
  
 
 

 
 

¡Somos literalmente, lo que pensamos!  

 
 
“En términos simples, la ley de la atracción indica que nosotros traemos hacia nuestras vidas 

aquellos en que  enfocamos nuestro pensamiento de manera constante. Lo que sucede en el 

exterior, a nuestro alrededor o en nuestra vida, no es más que el reflejo de lo que está ocurriendo 

en nuestro interior. Nuestro mundo exterior es el reflejo de nuestro mundo interior, ya que 

nosotros nos hemos encargado de atraer y crear nuestras circunstancias externas con nuestros 

propios pensamientos”. 

 

“Si nuestros pensamientos dominantes están constantemente enfocados en obtener resultados 

positivos, en nuestras fortalezas o en hábitos de éxitos, y nuestras acciones refuerzan dicha 

manera de pensar, entonces eso será lo que manifestaremos en nuestra vida. Si, por el contrario, 

nuestros pensamientos dominantes están constantemente enfocados en la posibilidad de obtener 

resultados negativos, en pobres expectativas, o en nuestras debilidades, de igual manera eso es lo 

que atraemos hacia nosotros mismo” 
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